

EN ESTUDIO DE PREFACTIBILIDAD, SEGÚN MEMORIA INTEGRADA 2024 DEL GRUPO CAP, MATRIZ DE LA MINERA:

# CMP prototipa nuevo depósito subterráneo "Tofo Norte y Sur" e incluye en el piloto al puerto Cruz Grande

"Hará factibles una serie de yacimientos mineros en sus cercanías, permitiendo conformar a futuro un distrito de producciones de hierro de alta ley -con calidades 68-69% de Fe-, con costos más bajos debido a esa infraestructura cercana".

De esta manera, el Grupo CAP, el principal productor de minerales de hierro y pellets en la costa americana del Pacífico, se refirió a las prospecciones de desarrollo en el norte de la región de Coquimbo. La estrategia tiene un horizonte al 2030 y es parte de una serie de iniciativas que permitirán a su brazo minero, la Compañía Minera del Pacífico (CMP), incrementar en un 38% la producción de hierro a ese periodo.

Los datos fueron revelados además en la reciente publicación de la Memoria Integrada 2023 del Grupo CAP y en el segundo Capital Market Day

**De acuerdo a la firma, el proyecto es parte de una estrategia de la Compañía Minera del Pacífico con miras al 2030 y con pretensiones de configurarse en un distrito de producciones de hierro de alta ley, con calidades entre los 68 y 69% Fe, y con costos más bajos por la infraestructura cercana. Iniciativa tendría una valorización que oscila entre los US\$350 a US\$450 millones.**

realizado por la firma, evento dirigido a sus inversionistas y analistas en el que su gerente General y el gerente de Administración y Finanzas, Nicolás Burr y Felipe Gazitúa, respectivamente, presentaron los planes de crecimiento de sus empresas operativas.

Son proyectos que, si bien están en etapa de prefactibilidad, desarrolla nuevos depósitos,

incluso son la verdadera conformación de un distrito minero. Los yacimientos corresponden a los denominados "Tofo Norte y Tofo Sur", e incluye "en forma temprana" el puerto Cruz Grande, cercano este último a la localidad de Chungungo, en la comuna de La Higuera.

De acuerdo a los antecedentes, la explotación se realizaría de forma subterránea, y considera

una inversión estimada entre los US\$350 y US\$450 millones.

"Durante este año hemos dado pasos decididos en nuestra Estrategia 2030, a través de la cual buscamos construir un portafolio integrado de negocios entre todas las compañías del Grupo, que nos permita ser líderes en el espacio de los materiales para la descarbonización", explicó Burr. El ejecutivo agregó que "con orgullo podemos decir que CAP, que con más de 75 años de vida, ha sido clave en la historia empresarial de Chile, está preparada para seguir jugando un rol determinante en el desarrollo del país".

Según el documento, la "alta calidad" del mineral oscila entre el 68 y 69% Fe, y tiene un potencial de producción que asciende a los 9 millones de toneladas al año. El distrito minero, en tanto, tiene una vida útil de 25 años y la cercanía de las instalaciones no solo hará factible una serie de yacimientos mineros alojados en sus cercanías, sino que también tendrá costos operacionales más bajos.

## PORTAFOLIO

Con operaciones en las regiones de Atacama y Coquimbo, CMP produjo un récord histórico de 17 millones de toneladas el 2023. La empresa tiene como principales objetivos no solo aumentar la producción total de hierro en un 38% al 2032, sino concentrar el 6% del mercado mundial de mineral de hierro de alta calidad al 2030.



Nicolás Burr, gerente General del Grupo CAP

Ello, pues, la compañía estima que la demanda por mineral con mayor contenido de hierro destinado a la fabricación de acero de reducción directa, crecerá significativamente en los próximos años, motivado por las tendencias de descarbonización a nivel mundial.

Para lograrlo, la firma continuará potenciando sus operaciones actuales. El primer paso será la optimización de Cerro Negro Norte, en el Valle de Copiapó, proyecto que contempla una inversión estimada de entre US\$350 y US\$450 millones y que permitirá aumentar la producción de la mina en 2 millones de toneladas por año, de 2029 en adelante.

